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化解纠纷是东昌府区
法院检验法官能力的一项
工作。近一段时间，他们以
构建和谐社会，努力践行

“人民法院为人民”的宗旨，
着力解决纠纷的有效化解，
确实贯彻阳光审判。做到诉
前调解，诉中和解，诉后释

明。努力在情字上做文章，
调解工作取得骄人业绩，调
撤率达到百分之八十九。

江居才

东昌府区法院加大调节力度，调撤率百分之八十九

针对目 前 民 间 借 贷
案 件 剧 增 的 趋 势 ，全 市
各 基 层 法 院 加 大 民 间 借
贷 的 审 判 力 度 ，从 速

裁 、速 决 入 手 ，缩 短 了
当 事 人 诉 讼 时 间 ，有 力
的 维 护 了 当 事 人 的 合 法
权 益 ，今 年 以 来 各 基 层

法 院 共 受 理该类案件一
万余件，调撤率百分之八
十。

(凤莲、居才)

全市基层法院，加大民间借贷审判工作

本报 8451234 热线消息(记
者 任洪忠 ) 22 日上午，家
住市公路局家属院的高先生
反 映 ，市 公 路 局 家 属 院 西
边的道路边不停地冒水，晚
上 冒 得 更 厉 害 ，像 个 喷 泉 ，
一年多了无人管。水务集团
接到本报反映后，迅速派人
赶到现场，将冒水地点抢修
好。

22 日上午，记者来到市公
路局家属院西侧，就远远地看
到路上有一片积水，有二十
米 左 右 长 ，五 六 米 宽 。在 现

场，可以看到路边一个出水
口往外冒水，冒出的水很清
澈，顺着道路流到旁边的下
水道口。

“这个地方往外冒水有一
年多了，天天往外冒，弄得这
路边到处是水。”高先生说，白
天冒得还比较少一些，晚上就
像一个小喷泉，咕噜咕噜地
冒，水泡也很明显，流出的水
形成一大片水洼，淹没了半条
路并向两边延伸。

“这个地方临着湖，附近有
家属院、酒店和学校，上下学的

时候人流很大，路边有积水很
不方便。”高先生说，已经多次
反映，一直找不到具体哪个部
门管理，大家也都不知道怎么
办。“去年冬天的时候路面都
结冰了，很多市民路过时都滑
倒，比较危险，今年天又冷了，
希望相关部门管管，赶紧解
决。”

22 日上午 11 点左右，记
者联系了水务集团，工作人员
表示，做好记录会尽快向相关
人员反映。2 分钟后，水务集团
工作人员表示，工作人员已经

赶到现场查看维修。
11 ：35 ，记者再次赶到现

场，工作人员已经开始抢修，
他们将水泥地用风镐钻开，
查看地下的自来水管道，经
过两个小时左右的维修，工
作人员排查到漏水点，将漏
水点控制，并将地面填平，抹
上水泥。水务集团工作人员
表示，以前接到过反映，经过
探测发现不是自来水管道原
因，“ 21 日晚上巡查人员确定
是自来水管道出现问题，属
于自损，迅速进行了维修”。

路边冒“清泉”一年多没人管
原来是自来水管道坏了，水务集团将漏水地点修好

本报 8451234 热
线消息(记者 孟凡萧)

连日来，本报连续报
道了城区龙山西街与
龙山北路交界处北侧
不远处的下水道堵塞
半月污水横流而无人
管一事。22 日上午，东
昌府区城管办督查科
相关工作人员将其疏
通了。22 日中午，龙山
西街的多位居民致电
本报 8451234 热线，感
谢本报给他们解决了
难题。

19 日上午，记者
在龙山西街与龙山北
路交界处北侧不远处
见到，由于下水道堵塞
而积存的大片污水。下
水道堵塞半个多月了，
污水横流，给附近居民
生活带来不便。

20 日，记者联系
城管办等多部门寻找
该处下水道的“管家”，
好尽快将堵塞的下水
道疏通。当天下午，东

昌府区城管办督查科
谢科长表示，他们最迟
22 日派工作人员去疏
通。

21 日下午，东昌
府区城管办督查科谢
科长带领相关工作人
员前去疏通龙山西街
与龙山北路交界处北
侧不远处堵塞的下水
道。但由于下水道堵塞
较严重，并且用电问题
也未与周围小区协商
好，致使未将下水道彻
底疏通。

22 日上午，东昌
府区城管办督查科谢
科长再次带领相关工
作人员前去疏通。“今
天上午忙到 11 点多终
于将下水道彻底疏通
好了。下午我们将把疏
通出来的垃圾拉走。”

22 日中午，龙山
西街附近的多位居民
致 电 本 报 热 线
8451234 ，感谢本报给
他们解决了难题。

格“下水道堵塞半月”追踪

堵塞下水道终于通了

▲水务集团工
作人员正维修管道。

冒出的自来
水流到大片路面上。

本报记者
任洪忠 摄

本报 8451234 热线消息
(记者 任洪忠) 21 日，家
住城区机械厂家属院的李
先生反映，他们 7 户居民一
块安装了燃气壁炉并交了燃
气开口费，都两个月了还没
有给通燃气，当时许诺半个
月，却一直不给处理。经记者
协调，22 日，用户燃气壁炉
已经通上燃气，燃气表近日
也将更换。

21 日下午，记者来到
机械厂家属院李先生家，在
李先生的厨房可以看到燃
气壁炉已经挂到墙上，管道
已经和暖气片连接，但燃气
壁炉还没有与燃气表连接。
在王女士家，记者也看到了
同样的情况。“我们一共七
户都没有给通燃气，都两个
月了。”王女士说。

“我们今年 9 月份就已
经安了燃气壁炉，当时把壁
炉钱和燃气开口费都一块交
上了，卖壁炉的人员说半个
月就可以给通上燃气。”李先
生说，但是安好了一直就没
有音讯了，多次找卖壁炉的
人始终没有给明确的答复，

现在天气这么冷了，集中供
暖早就开始了，家里还是冷
冰冰。“起初安的时候老伴还
嫌早，这不两个月了也没弄
好。”

“俺家里还有两个月的
孩子，花了钱还始终用不
上。”王女士说，当时卖壁炉
的说得挺好，7 户居民都一
块交了钱，但是交
了钱就不是许诺
的情况了。“找过
多次，卖壁炉的始
终拖着。”

李先生和王
女士他们都还拿
出了交费的单据，
燃 气 壁 炉 3 4 0 0
元，开口费用 1700
元，还有个别用户
拿出买暖气片的
费用。

卖壁炉的万
和电气负责人表
示，已经给他们几
户都办理完了手
续，现在通燃气是
燃气公司负责。

新奥燃气客

服热线工作人员表示，李先
生是 11 月 18 日才交款，安
装时间在 25 日之前，现在
需要安装的户数较多，需要
排队等，一般交费一周左右
给完成安装。

22 日，经过记者协调，
工作人员已经给用户接通燃
气，燃气表近日也将更换。

安了燃气壁炉俩月还不给通气
经协调，用户家已通气，燃气表近日也将更换

李先生说，燃气壁炉安了两个月了
还没给通气。 本报记者 任洪忠 摄
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